



MOBI 2



MOBI 2 - POWER TOOLS

MOBI 2 - POWER TOOLS

DIE IDEE

Einzigartige Langlebigkeit - die gesamten Komponenten: Steuerelektronik, Motor und Akku sind in einem herausnehmbaren Powerpack integriert. Damit werden alle komplexen Komponenten nicht mit sterilisiert. Nur das Motorengehäuse wird autoklaviert

DESIGN

Innovatives Design mit funktionaler Symbolik und intuitiver Bedienung

TECHNOLOGIE

Neueste Li-Ionen Technologie für lange Standzeiten ohne Memory Effekt

INNOVATION

MOBI 2 mit neuem ergonomischeren Design, verbessertem Schließmechanismus und vereinfachter Aufbereitung. Alle Adapter und das Powerpack sind kompatibel für das MOBI 1 und MOBI 2 System

THE IDEA

Unique durability - all integrated components: motor battery and electronics in removable unit. No need to sterilize delicate components. Only outer housing goes into the autoclave.

DESIGN

Innovative design with intuitive and easy-to-use symbols

TECHNOLOGY

Newest Li-Ion technology for long lifetime with no-memory effect.

INNOVATION

MOBI 2 with new ergonomic design, improved closing mechanism and easier cleaning / maintenance. All adapters and the Powerpack remain compatible with MOBI 1 and MOBI 2



Bitte fordern Sie unseren Katalog der MOBI 2 Serie an.

Please ask for our complete catalogue of MOBI 2.

© 2019 – TEKNO-MEDICAL Optik-Chirurgie GmbH
TEKNO is a registered trademark of TEKNO-MEDICAL Optik-Chirurgie GmbH
Printed in Germany 11/2019 – Nachdruck, auch auszugsweise, verboten

SUR-PT-0002